
 

 

 

  

えんちょう先生の 
わくわくだより  
ＮＯ．７ Ｈ２８．６．７ 

梅雨の季節に入りましたね。 

先日の親子遠足の感想を何クラス分か読ませて頂きました。年少から年長まで「えらかったけど、親

子で頑張って歩けてよかった」「オリエンテーリングが楽しかった」と言う意見を多く頂き、何度も

下見を重ねて、計画を立ててくれた若い先生達の嬉しい励みにもなりました。初めて親子遠足に参

加した年少組の保護者の方の意見の中から、「あんなに長い距離を歩いた事がなかったので、とても

心配をしましたが、平気で歩いて行くわが子を見直しました」『えらくない？抱っこしょか？と声を

掛けても「いい、大丈夫」と歩き続ける子どもに、大きくなったなあと嬉しかったです』「子どもの

目線で歩くと色々の発見もあって、こう言う事って、すごく大切だと思いました。」「えらい～と弱音

を吐きながらも最後まで歩いてすごい！」「いつもには無い親子のふれあいが出来た事、そして、息

子の最後まで頑張り通す意思の強さを見る事が出来た事が、この遠足の大きな意義でした」・・・等

沢山の感想を頂きました。年中組や年長組の中には、「昨年と思うと、随分足が丈夫になって大きく

なった！」と寄せて下さった意見も多かったです。子どもは、自分の力よりちょっと大変な事を、励

ましながら挑戦させた時に、成長します。大人が「無理じゃないか？出来ないだろう？」とマイナス

の声を掛ければ、子どもは、楽な方に流れて、頑張ろうとしなくなります。お家の方のご協力で、怪

我や事故も無く、楽しい遠足が出来てありがたかったです。又、気を配りお手伝いしてくださった役

員のみなさんには、ご苦労様でした。これからの園の生活の中でも、少々難儀な事に、向かっていけ

る強い気持ちと、丈夫な体を作っていきたいと思います。 
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「お母さんがお迎えに来たから帰ります」警報
が出て、帰るときには、自分の名前と誰と帰る
のかを先生に言って、チェックして貰います。 

６／３日（金）ひまわり組 阪上先生の保育参観日 

名古屋学芸大学ヒューマンケアー学部子どもケア学科 想
そう

厨子
ず し

伸子
の ぶ こ

講師．教育推進課より

細江．西尾先生．恵那市の子ども園より保育教諭７名．岩村こども園園長．副園長が参加

して、ひまわり組の一時間半の保育を参観、その後、講師の先生より、保育についての講

評を貰い、意見交流会を行いました。 

恵峰学園チームは、全１５８チーム中、 

４５位と頑張りました。長島．杉の子．す

ずめっこ幼稚園の職員と一緒に力を合わ

せて４２ｋｍを１０名で走り切りました

保護者の中にも参加された方があったと

聞いています。お疲れ様でしたね。 

５／２９日 第１回清流木曽川

中津川リレーマラソン大会 

原田．杉本両先生、頑張りました。 

やった！ 

上手に書いた忍者の仕掛け絵本をめくりながらこども達を

集中させ、製作につなげた阪上先生、講師の先生や他園

の先生からも好評を頂きました。又、こうするともっとよくな

るなど、前向きな意見もあり、今後のこども達との生活に活

きてくると思います。藤田先生の、絵の上手さも、光ってい

ました。こども達の忍者道具作りは、楽しんでまだ続きそう

です。 

 

尾崎工務店さんより、沢山のお花を頂きました 

昨年も、子ども達の部屋の前できれいに咲いた花を沢山頂きま

したが、今年度も、ハイビスカス．ペンタス．サマーブーケ．

サンパラソル．ベコニア．マリーゴールドなどいろんな種類の

花や、鉢、土や栄養剤等を頂いたので、園の門前の歌壇を始め、

子ども達の保育室前が花でいっぱいになりました。毎朝、水を

やってくれる子ども達も笑顔で、花の成長を楽しみにしていま

す。本当にありがたいですね。花を見ていると、大人も子ども

も気持が和らぎ、ホッとします。保護者や祖父母の方の中にも

「先生、花がいっぱいできれいだね～」と声を掛けて見て行っ

て下さる方もあります。尾崎さんには感謝です。 

もし、お会いする事がありましたら、御礼を言って下さいね 

５月の避難訓練より 

 


